

# 輝く！紀の国の教育

和歌山県の中学生が、ネット被害にあわないために、自分たちは何ができるかについて熱心に話し合い、その内容を『ケータイ「和歌山宣言」』としてまとめ、県内すべての学校に発信しました

特集

ネット被害から  
子供を守るために

**ケータイ「和歌山宣言」**

私たちの **わ** **か** **や** **ま** **4ヶ条**

**わ** すれないで インターネットの **危険性**

**か** んがえよう その **情報** は正しいの？

**や** めよう **長時間** のケータイ使用

**ま** もろう 私とあなたの **個人情報**

この宣言は、平成26年度「和歌山県中学生熟議」に参加した中学生の協議をもとに作成したものです。

中学生熟議“ケータイ「和歌山宣言」”

携帯電話やスマートフォンは、私たちの生活の中に広く普及し、情報社会を生きていく中で必要な道具となっています。最近、子供たちも自分の携帯電話やスマートフォンを持ち、調べ物をしたり、メールやゲームなどを利用することが多くなりました。

一方で、誤った使い方をして個人情報が流出したり、いじめなどのトラブルや様々な犯罪に巻き込まれたりするなどの問題が発生しています。子供の安全を守るためには、大人が現状を知り、子供たちを危険から守る手立てを考えておくことが大切です。

今回の特集では、携帯電話やスマートフォンの危険性から子供たちを守るための様々な取り組みを紹介します。



PTAと連携した、ネットトラブルについて理解を深める研修会